

Casi 6 mil detenciones lleva Carabineros desde el inicio del Plan Verano Seguro

El Delegado Presidencial Regional de Valparaíso, Yanino Riquelme, destacó el trabajo realizado por Carabineros en lo que va del verano en la región. Según el último informe entregado por la policía uniformada, desde el 28 de diciembre recién pasado, fecha de inicio del Plan Verano Seguro, hasta el 16 de febrero, la institución logró detener a 5.887 personas, 4.315 por delitos flagrantes y 1.572 por órdenes judiciales pendientes.

“Ya llevamos casi 6 mil detenidos a propósito de este plan en todo lo que es el borde costero de toda la Región de Valparaíso, sin descuidar la zona interior, por supuesto. De esos detenidos, llevamos alrededor de 4.300 ya en plena flagrancia, es decir, con una rapidez que está actuando las policías, en este caso Carabineros, pero también la Policía de Investigaciones, la Policía Marítima, etcétera”, señaló Riquelme.

“Queremos destacar, también, el trabajo con las comunidades a través del programa Denuncia Seguro (fono 4242) – continuó el delegado -, de tal forma de poder integrar a la comunidad en este barrido que se está desarrollando en la región, y, por supuesto, el trabajo colaborativo y coordinado con los municipios, con sus equipos de seguridad, pero también con otros servicios públicos, con la seremi de Salud, con el Servicio de Impuestos Internos, con la Dirección del Trabajo, con el Ministerio de Transportes, en general, el Estado desplegado para la seguridad de todos los y las habitantes de nuestra región”.

La autoridad presidencial explicó además, que las prefecturas de Valparaíso, Viña del Mar, Marga Marga, Aconcagua y San Antonio realizaron durante ese periodo un total de 62.570 controles vehiculares, 42.076 controles de identidad y 2.084 fiscalizaciones a locales de alcoholes, tanto en los operativos de Ronda Impacto que se realizan en cada provincia, como en el trabajo cotidiano de Carabineros.

DECOMISO DE DROGAS

Otro de los aspectos positivos que se destacan son los resultados en materia de decomiso de drogas. En esta labor, los efectivos de la policía uniformada de cada prefectura, más el trabajo del OS-7, lograron, dentro del periodo señalado, decomisar 547 kilos de marihuana elaborada y 13.447 plantas de esta especie. Además, incautaron 130 kilos de clorhidrato de cocaína y más de 15 kilos de pasta base de cocaína.

Al respecto, la General Mitza González, Jefe(s) de Zona de Carabineros Valparaíso, señaló que “quiero destacar lo importante que ha sido el trabajo de nuestros carabineros en el denominado Plan Verano Seguro. Desde fines de diciembre hasta mediados de febrero podemos destacar cifras importantes, como más de 62 mil controles vehiculares, más de 42 mil controles de identidad, lo que obviamente ha arrojado una gran cantidad de detenidos, y también tenemos que destacar el trabajo que se ha realizado en cuanto a decomiso de droga, donde debemos señalar que en la región se ha decomisado más de media tonelada de drogas, entre marihuana, pasta base y clorhidrato de cocaína”.

“Importante es señalar – continuó la autoridad uniformada - el profesionalismo en el trabajo de nuestros carabineros, desde su llegada a la región provenientes de la Escuela de Suboficiales, de la Academia de Ciencias Policiales y de la Escuela de Especialidades, quienes han sido destinados a realizar servicios en nuestros balnearios, que en el verano obviamente ven aumentada su población flotante, muchas veces más de 10 veces lo que es su población habitual. Realizan servicios policiales en el borde costero y también en los lugares céntricos de cada una de las comunas balnearios para así mantener y promover que la ciudadanía se sienta más segura”.

